



A (re)découvrir l'excellent Côté Square du Bristol Genève

juin 23, 2022

Une cuisine raffinée, charmante, élégante, intelligemment classée 16/20 par le célèbre guide Gault & Millau. Le Chef Bruno Marchal tient admirablement le pari de proposer une offre qui devrait ravir le plus grand nombre. C'est simplement très bon, à prix abordable, élégant et sympathique. A noter qu'il ne serait pas inutile de (re)découvrir l'écrin superbe Le Bristol Genève, sous la direction de Mr. Xavier Collange, qui, outre une décoration délicieuse, vous propose également un centre de soins en tout point merveilleux.

Si vous ne devriez que garder qu'un seul conseil : aller tester le restaurant Côté Square et Le Bristol Genève.

www.bristol.ch

